

Schule Schöneck liebäugelt mit Außenstelle

Im oberen Vogtland bewegt sich was in Sachen Schule. In Klingenthal wird es eine Oberschule geben und die Evangelische Oberschule Schöneck will eine Außenstelle aufmachen.

Schöneck – „Wo, das werden wir in ein paar Tagen wissen“, sagt Nicol Georgi, Geschäftsführerin des Obergörlitz-Vereins für Innere Mission Marienstift Oelsnitz, der auch Schulträger ist. Grund ist, dass sich an der Evangelischen Oberschule Schöneck in der vorigen Woche 93 künftige Fünftklässler angemeldet haben und man dort räumlich aus allen Nähten platzt. In Schöneck wird man daher wie immer drei fünfte Klassen aufmachen, eine vierte vielleicht in einer anderen Stadt im oberen Vogtland. Seit längerem laufen Gespräche mit in Frage kommenden Städten, so Georgi. Man wolle dort eine Nische besetzen, wo man auch Bedarf habe. Klingenthal ist mit seinen städtischen Plänen, eine Oberschule zu eröffnen, somit tabu. Keine Oberschulen gibt es indes in Markneukirchen und Bad Elster. In Adorf habe sich für 2018/19 nur 25 Schüler, in Oelsnitz 71 angemeldet. Beides sind staatliche Schulen.

cze